

Wichtel auf der Suche nach Schnee



Eberswalde. Wichtel schleichen aktuell jeden Mittwochnachmittag über die Wiese des Forstbotanischen Gartens. Sie tauchen plötzlich im Nebel auf und probieren kleine Kunststücke auf hölzernen Schlitten. Janana Klemm übt hier mit den Mädchen und Jungen ihrer Zirkusgruppe „Hand in Hand“ die erste Szene der diesjährigen Geschichte in der Waldweihnacht. Sie heißt „Auf der Suche nach dem Schnee“. Zum ersten Mal sind neben Studenten der Hochschule für Nachhaltige Entwicklung viele Kinder an ihrer Inszenierung beteiligt. Die beliebten Aufführungen sind am 3. Advent (14. und 15. Dezember um 17 Uhr.

Fotos/Text: saschu

